

**Wolfgang Baasch:**

## **Driftmanns Lieblinge oder Wie vermeide ich Selbst-Verantwortung?**

*Zur Umfrage des Unternehmensverbandes Nord über das Kabinett erklärt der sozialpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:*

Unternehmerpräsident Driftmann befragt seine Unternehmer-Kollegen und erstellt ein Ranking über die Landesminister. Tolle Aktion und mit 75 Befragten sehr repräsentativ!

Dabei wird dann Kritik an „schlechter Jugendarbeit und Vernachlässigung des Armuts-Themas“ festgestellt. Vielleicht müssen Unternehmer nicht wissen, dass es ein neues Kinder- und Jugendschutzgesetz gibt oder dass Jugendliche bereits in der Schule effektiver auf das Berufsleben vorbereitet werden. Das gemeinsame Programm von Bildungs- und Arbeitsministerium, „Schule und Arbeitswelt“ wird auch von norddeutschen Unternehmern, vor allem im Handwerk, als vorbildlich gelobt. Die Kampagne „Kein Kind ohne Mahlzeit“ und der Einsatz für einen Mindestlohn, also aktive Jugendarbeit und Armutsbekämpfung, sind den Unternehmern anscheinend nicht wichtig.

Vielleicht sollten sich auch die Herren Unternehmer diesen Herausforderungen stellen. Herr Driftmann, wann sorgen Sie z. B. für Mindestlöhne in den Betrieben des UV Nord, um Armut zu bekämpfen?